

## Faltentintlinge zu Weihnachten

Nur die Tatsache, daß ich mich nicht ausgerechnet über die Weihnachtsfeiertage in Abstinenz üben wollte (Faltentintlinge vertragen sich bekanntlich nicht mit Alkohol), brachten mich heuer um einen Schmaus frischer Faltentintlinge zum Jahresende! Am Heiligen Abend berichtete mir meine Frau, daß auf der Sonnenseite unseres Rasens hinter einer Blumenschale Pilze wachsen würden. Zu meinem großen Erstaunen entdeckte ich rund 20 (zwanzig) Faltentintlinge, welche sich bis zum zweiten Weihnachtstag zu teilweise voller Größe entfalteten. Der ungewöhnlich warme Winter hat dieses Phänomen hervorgebracht, wobei ich allerdings hinzufügen muß, daß die Witterung hier (Bezirk Köln) auch sonst spürbar milder ist als in Württemberg. Dennoch glaube ich, daß dieses Vorkommnis als Seltenheit festgehalten werden sollte.

Walter Albrecht

## Aus den Vereinen

### Verein der Pilzfreunde Stuttgart e.V.

#### Hauptversammlung am 10. Januar 1972

Der erste Vorsitzende Hans Steinmann eröffnete die Versammlung und begrüßte die Anwesenden, insbesondere die Ehrenmitglieder Dr. Hans Haas und Hermann Schmidt. Der gute Besuch der Versammlung bekundete das lebhafteste Interesse am Vereinsgeschehen.

Grüße waren eingegangen von Frau Agathe Bäker und Familie Raithelhuber. Es wurde beschlossen, eine Grußbotschaft nach Buenos Aires zu senden.

Zu Ehren der verstorbenen Mitglieder erhob sich die Versammlung.

Es konnten wieder eine goldene und sechs silberne Ehrenzeichen für 25- und 10jährige Mitgliedschaft verliehen werden.

Nach der Verlesung der Niederschrift der letztjährigen Hauptversammlung erstattete der Vorsitzende den Jahresbericht, aus dem wir folgendes entnehmen:

Die Zahl der Mitglieder hat sich von 1962 bis heute von 134 auf 487 erhöht. Die im Jahr 1965 geschaffene Südwestdeutsche Pilzrundschau hat sich als nützliches Bindungsglied bewährt. Die fachliche Führung der Aktion Pilzberatung lag hauptsächlich in den Händen einiger Vereinsmitglieder. Dreimal traf sich der Gesamtvorstand zu Besprechungen. Leider mußte der zweite Vorsitzende, Fritz Frasch, wegen beruflicher Veränderung und Wegzug von Stuttgart sein Amt zur Verfügung stellen. Es wurde seither von Frau Anny Haisch übernommen, wozu sie vom Gesamtvorstand beauftragt wurde.

Von der Markthalle meldete Frau Johanna Schmidt einen ruhigen Verlauf. Es gab im vergangenen Jahr kurzfristig eine reichhaltige Steinpilz- und Wiesenegerlingsernte. Dank einer weiteren großzügigen Spende unseres Mitgliedes Bruno Hennig konnte wiederum eine dritte Nummer der Pilzrundschau erscheinen. Sie hat jetzt, außer den Mitgliedern, 165 Bezieher. Der Vorsitzende appellierte an alle zur vermehrten Mitarbeit, damit die Zahl von 500 Mitgliedern und 200 Abonnenten erreicht werde.

# ZOBODAT - [www.zobodat.at](http://www.zobodat.at)

Zoologisch-Botanische Datenbank/Zoological-Botanical Database

Digitale Literatur/Digital Literature

Zeitschrift/Journal: [Südwestdeutsche Pilzrundschau](#)

Jahr/Year: 1972

Band/Volume: [8\\_1\\_1972](#)

Autor(en)/Author(s): Albrecht Walter E.

Artikel/Article: [Faltentintlinge zu Weihnachten 9](#)